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ATA N.° 37/2015 

Aos três dias do mês de Novembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária. Declarando aberta a Sessão, o Presidente 

Carlos Alberto Walter solicitou que o Sr. Clóvis da Silva Paes se aproximasse da 

Bancada para fazer o seu juramento e ser empossado, assumindo assim o seu lugar 

como Vereador durante este mês. Logo após, o Secretário Guilherme Schmitz realizou a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências expedidas que havia três ofícios destinados ao Gabinete do 

Prefeito. Em correspondências recebidas havia um convite a participar do tradicional 

jantar de aniversário do CTG Estância do Imigrante e da formatura do curso de danças 

de salão, bem como um convite a participar do Seminário Regional de Artesanato do 

Vale do Caí. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do Pedido 

de Providencia solicitado pelo Presidente Carlos Alberto Walter, referente a instalação 

de um reservatório intermediário nas proximidades das residências dos munícipes João 

Bohn e Jair Hanauer, que colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, os vereadores Luiz N. Pereira da Silva, Luiz 

Hanauer e João L. Almeida de Mello desejaram boas vindas ao nobre colega Clovis da 

Silva Paes. O vereador Jandir Klein Werner convidou a todos a participarem do 

tradicional baile da moto de Campestre Alto, bem como desejou também trabalho e boas 

vindas ao suplente do Partido do Movimento Democrático Brasileiro. O Vereador André 

Adilson Artus solicitou o encaminhamento de um oficio ao Setor de Obras Públicas a fim 

de realizarem com urgência o fechamento do buraco existente na Avenida Duque de 

Caxias, nas proximidades da oficina Escher e Eschmitz, bem como que patrolassem o 

trecho de chão batido da Rua Leonida Poersch. Para finalizar, desejou as boas vindas 

ao Sr. Clóvis da Silva Paes neste mês de Novembro em que assume a vereança. Com a 

palavra, o vereador Clóvis da Silva Paes agradeceu o acolhimento nos nobres colegas, 

informou que o calçamento de fronte ao CRAS já está sendo refeito e aproveitou para 
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solicitar o fechamento do buraco existente na Rua Manoel Kafer, na subida da estrada 

que destina a sua residência. Logo após, o Presidente Carlos Alberto Walter comentou 

sobre os boatos que estão surgindo sobre as formas de cobrança e valores da 

contribuição de melhoria aos moradores da Av. Pedro Chies, localidade de Vila Nova, na 

qual muitos moradores estão desorientados por não saberem qual rumo tomar. Diante 

deste, informou que ainda será encaminhado um Projeto de Lei definindo o calculo e a 

forma da cobrança, sendo que os Vereadores devem analisar muito bem a proposição 

para que não haja problemas futuros, bem como ressaltou que na última reunião que 

ocorreu com os moradores, o Poder Executivo já deveria ter esclarecido e definido o 

procedimento que irão tomar. Acrescentou que perante Lei, o Município poderia cobrar 

até setenta por cento dos munícipes, mas isso não será colocado em prática, uma vez 

que a intenção é cobrar em torno de sete por cento, sendo que a forma de calculo será 

baseada no percentual da valorização dos imóveis, tanto que estão solicitando a entrega 

das escrituras para que não haja erros posteriores. Perante os comentários do 

Presidente, demais Vereadores discutiram sobre a preocupação dos munícipes quanto a 

altos valores que poderão ser cobrados, a reavaliação dos imóveis diante da 

pavimentação asfáltica, o amparo legal que o Município possui para impor a cobrança, 

dentre outros. Mudando de assunto, também comentaram sobre a reunião que irá 

acontecer em Campestre Alto com os moradores para discutirem os motivos da empresa 

de telefonia estar cobrando novas taxas e quais os direitos assegurados aos munícipes, 

os boatos dos dois brigadistas vão vir para São Pedro da Serra e os serviços 

executados pelo DENIT na rodovia 470. Com a palavra, o Presidente fez questão de 

salientar a importância da discussão dos assuntos entre os nobres colegas. Não 

havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de Novembro de 2015.  

 


